



Montreuil, le 17 juin 2024

Note aux organisations CGT

L'heure est au renforcement !

Dans la période que nous traversons, avec une percée électorale de l'extrême droite et le risque de les voir arriver au pouvoir, le Bureau Confédéral a considéré l'urgence d'avoir une CGT forte. Nous devons donc considérer les questions de vie syndicale comme une priorité dans la lutte que nous menons contre l'extrême droite. Il s'agit d'être en capacité de mieux s'opposer au RN et d'imposer nos revendications au quotidien.

Il est urgent dans nos organisations de mettre en place un plan de travail de contacts téléphoniques des syndicats pour leur demander :

1. leur participation aux manifestations,
2. d'organiser des Assemblées Générales,
3. de prioriser le déploiement vers les salarié.es,
4. d'être à jour, par rapport aux règles liées à la représentativité pour sécuriser l'organisation : règlement des cotisations, publication des comptes, statuts à jour...

Les syndicats, particulièrement la CGT, sont des outils démocratiques d'utilité publique qu'il est urgent de renforcer. Pour cela nous vous proposons quatre priorités :

- **Accueil des nouveaux adhérents**
Depuis lundi 10 juin, lendemain des élections européennes, les adhésions en ligne sont de nouveau à la hausse. Il y a fort à parier que les salarié.es qui nous rejoignent dans la période le font majoritairement par idéologie, nous avons donc intérêt à soigner leur accueil et leur permettre de prendre leur place dans la CGT.
- **Toutes les occasions doivent être saisies pour proposer l'adhésion**
Les déploiements, qui au-delà d'appeler à faire obstacle au RN par le vote, doivent être l'occasion pour nous renforcer. La lutte, les AG, les manifestations.... Pour cela nos tracts renvoient via un QR code vers l'adhésion en ligne, mais vous pouvez aussi utiliser les cartes de contact « On est la CGT ».
- **Consolider l'ORGA, ne rien lâcher sur les zéros réglés**
Nous avons décidé de clôturer l'année 2023 le 30 novembre prochain, nous pouvons convaincre les 6 000 syndicats restants de régler leurs cotisations pour garantir à la CGT son indépendance financière qui va nous être indispensable dans la période.
2023 doit marquer l'inversion de tendance et nous permettre de repartir à la hausse en termes de syndiqués en franchissant la barre symbolique des 600 000 adhérents, nous pouvons gagner cela toutes et tous ensemble !

- **Soigner notre Démocratie**

Avoir un lien renforcé avec nos syndiqués et les réunir en Assemblée Générale pour qu'ils et elles puissent s'exprimer, c'est primordial dans cette période.

Accélérer la mise en œuvre du plan « congrès de syndicats », est l'occasion d'un contact avec les syndicats que nous voyons le moins dans nos luttes, mais aussi de mener des débats avec un plus grand nombre de syndiqués.

En juin et tout l'été, notre priorité commune doit être d'aller à la rencontre des salarié.es et de nous déployer, mais aussi d'ouvrir les portes de nos locaux en invitant les salarié.es qui se mobilisent à nos côtés à venir découvrir la CGT. Profiter aussi de l'été pour préparer nos plans de déploiement pour la campagne TPE et recenser avec les ULs les contacts de salarié.es TPE.

Dès la rentrée de septembre, être au rendez-vous des dernières élections professionnelles du cycle (intérim, la poste, TPE...), nous devons gagner des moyens pour la CGT et renforcer la représentativité.

Notre CGT doit être pour les salariés une force incontournable et émancipatrice qui les détourne des idées d'extrême droite.

Catherine Giraud, David Gistau, Gérard Ré

Secrétaires Confédéraux en charge des questions de Vie Syndicale